



leute des monats

Mein Monat, 07.08.2025

wieder ein gelungenes dorffest!



Beim Telfer Dorffest, dem Highlight im sommerlichen Veranstaltungskalender der Marktgemeinde, gab's wieder viel zu erleben. Der bunte Mix aus kulinarischen Köstlichkeiten, musikalischer Vielfalt und fröhlicher Geselligkeit sprach alle Sinne an. Bei idealem Wetter und bester Stimmung wurde das Ortszentrum zur Festmeile, die rund 6.000 BesucherInnen anlockte.

Ab 17 Uhr öffneten 16 Vereine ihre Stände und verwöhnten die BesucherInnen mit Schmankerln, Getränken und anderen Attraktionen. Den traditionellen Bieranstich um 18 Uhr nahm Volksschauspiel-Chef Gregor Bloéb zusammen mit Bgm. Christian Härting vor. Musikalisch begleitete die Musikkapelle Stams den gelungenen und beschwingten Auftakt des Events. Auf dem Eduard-Wallnö-

fer-Platz wurde ein abwechslungsreiches Kinderprogramm geboten mit Hüpfburg, Kinderschminken, Geschicklichkeitsspielen, Wasserspielen uvm. Auf drei Bühnen legten sich im Lauf des Abends fünf Bands bzw. Musikformationen ins Zeug – Music2Go, die Bigband InnSeitn, die Jungen Mundewurzln, Saitenstechen und Ziergarten – und lieferten schwungvolle und tanzbare Rhythmen.

1 Prominenter Bieranstich mit Bgm. Christian Härting (r.), Gregor Bloéb (3.v.r.), Nina Proll (3.v.l.) und NA Barbara Neßler (2.v.l.)

2 + 3 Die Naturfreunde und die Schützenkompanie waren zwei der 16 Vereine, die sich und ihre Vereinstätigkeiten den BesucherInnen vorstellten und für Unterhaltung und Schmankerln sorgten

4 Die Musikkapelle Stams spielte bei der Dorffest-Eröffnung auf